



Erstes Buch.

Die ältesten Helden.

1.

Die Weltalter.

Die Heldensage der Griechen führt uns in die Wunderwelt der ältesten Zeit; bis zu den Anfängen des Menschengeschlechts reicht sie hinauf.

Die ersten Menschen — so erzählt sie — waren ein goldenes Geschlecht. Ohne Sorge und Mühe lebten sie selig dahin, gleich den unsterblichen Göttern. Des Alters Gebrechen blieben ihnen unbekannt: in stets rüstiger Kraft, von keinem Übel berührt, genossen sie die herrlichen Gaben, welche ihnen das Erdreich von selbst in reicher Fülle gewährte. Denn ein wunderbarer Segen war über die schöne Erde ergossen: da reiften auf ungepflügter Flur die üppigsten Saaten; da sproßten, von den milden Lüften eines ewigen Frühlings umsäuelt, die lieblichsten Blumen; da weideten auf grasreichen Tristen stattliche Herden; da wuchsen überall in Gebirg und Thal die würzigsten Erdbeeren und Weintrauben; breitästige Obstbäume beugten sich unter dem Überflusse der süßesten Früchte, und